

YES WE CAN.
YES WEEKEND.

Le week-end est enfin arrivé pour tous !

publié le 20/03/2020

Je vous invite toutes et tous à "vous déconnecter" durant le Week-end : nous avons enfin l'opportunité de nous retrouver en famille, sans travail ou télétravail , de prendre du bon temps, agréable et ludique sans les tensions que peuvent engendrer le travail scolaire et les problèmes de connexion.

J'invite les personnels (enseignants et ATP surtout), à se ressourcer car ils l'ont amplement mérité en cette semaine qui fut chargée mais durant laquelle chacun a œuvré pour être aux côtés des élèves et des familles. Nous reprendrons tranquillement lundi avec un suivi des enfants qui va se mettre en route sur du long terme. De notre côté, nous travaillerons la semaine prochaine en plus, à la tenue des conseils de classe à distance.

Pour l'heure, le standard (05 45 65 02 72) est basculé sur le téléphone de Mme Labbé, gestionnaire ; nous resterons joignables aussi par mel sur l'adresse du collège (ce.0160031x@ac-poitiers.fr)

durant les horaires d'ouverture (9h-12h30 13h30-16h)

très cordialement

Florence Merour #gestesbarrière



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.